

HACE 25 AÑOS

JUEVES 20 DE MARZO DE 1997

Iglesia y Ecopetrol

La Iglesia católica y la Empresa Colombia de Petróleos (Ecopetrol) emprendieron el diseño y la ejecución de un plan de redención social en favor de 720.000 habitantes del Magdalena Medio, con financiación nacional e internacional. La revelación fue hecha por el presidente del segundo 'Vía crucis nacional por la vida, la justicia y la paz', monseñor Héctor Fabio Henao, y el consejero de ética empresarial de Ecopetrol, Luis Bernardo López.

